



## **Programa de Becas en Pesquerías para América Latina** **Beca para el grado de Magister en Ciencias y Gestión del Medio Ambiente**

### **ANTECEDENTES**

La Facultad de Ciencias y Gestión del Medio Ambiente ([Bren School of Environmental Science & Management](#)) en la *Universidad de California, Santa Barbara* (UCSB) se complace en anunciar el Programa de Becas en Pesquerías para América Latina para el año 2013. Este programa, posible gracias al generoso aporte de The Walton Family Foundation, entrega becas de apoyo completo para los dos años de duración de la Maestría en Ciencias y Gestión del Medio Ambiente ([Master of Environmental Science & Management](#), MESM) con énfasis en la gestión de recursos marinos costeros, para 4 candidatos altamente calificados que desarrollen su carrera en América Latina.

La misión de la *Bren School* es jugar un rol de liderazgo en la investigación en temas relacionados al medio ambiente, entrenando científicos y profesionales en la gestión de recursos ambientales, e identificando y resolviendo problemas ambientales alrededor del mundo. El programa MESM ofrece un currículum interdisciplinario, orientado a la solución de problemas que incluye trabajo académico riguroso ([course work](#)), un [trabajo de tesis grupal](#), entrenamiento en comunicación y gestión de la información y [eco-emprendimiento](#) empresarial. El programa prepara los estudiantes para asumir de forma exitosa posiciones de liderazgo en una variedad de contextos.

### **PROGRAMA DE BECAS**

El Programa de Becas en Pesquerías para América Latina (*Latin American Fishery Fellowship*, LAFF), ofrece una educación rica en ciencias, economía, política y leyes, complementada con un entrenamiento especializado en enfoques innovadores para el manejo sostenible de pesquerías y conservación marina. Los becarios recibirán entrenamiento profesional, incluyendo la preparación en solución de problemas en forma colaborativa desarrollando destrezas de liderazgo y manejo de proyectos. El programa LAFF incluye:

- Matrícula y gastos académicos para los dos años de duración del programa MESM en *Bren School*.
- Prestación de subsistencia personal, seguro de salud para estudiantes de postgrado, libros y materiales
- Pasajes aéreos para dos viajes anuales hacia y desde América Latina.
- Apoyo para una pasantía de verano por un monto de US\$ 5000
- Seminarios y talleres especializados; y una serie de charlas magistrales seleccionadas por los becarios.
- Un taller de verano dictado por expertos en manejo sostenible de pesquerías y conservación marina.
- Entrenamiento intensivo en Inglés previo al inicio del programa MESM (Opcional)

El objetivo del programa es formar una nueva generación de administradores de recursos marinos y líderes en conservación, capaces de aplicar soluciones innovadoras para resolver los desafíos de las pesquerías y la gestión marina en América Latina. El objetivo principal es fortalecer las capacidades de los recursos humanos especializados en pesquería de los países de América Latina para asegurar la abundancia de productos del mar, apoyar a las comunidades costeras y mantener ecosistemas marinos sostenibles.

### **REQUERIMIENTO Y PROCEDIMIENTO DE APLICACION**

Los postulantes calificados deberán demostrar experiencia relevante e interés en el ámbito de la conservación marina, manejo sostenible de pesquerías y recursos marinos. Además deberán comprometerse a buscar empleo en las áreas de conservación marina y/o gestión pesquera en América Latina al terminar el programa de estudio.

Los becarios potenciales deberán postular a la División de Posgrado de UCSB ([UCSB Graduate Division](#)) y enviar copias del material de postulación al *Bren School* antes del **3 de enero de 2013**. Más información sobre el proceso de postulación al *Bren School* en: [MESM Admissions page](#). La fecha límite para el envío de [la aplicación suplementaria del programa LAFF](#) es el **3 de Enero del 2013**.

\*Tener en cuenta los exámenes [GRE](#) y [TOEFL](#) son requisitos para postular a la Bren School y al programa LAFFF.

Más información sobre la beca en [http://www.bren.ucsb.edu/admissions/fisheries\\_fellows.html](http://www.bren.ucsb.edu/admissions/fisheries_fellows.html). Contáctenos a [fishfellows@bren.ucsb.edu](mailto:fishfellows@bren.ucsb.edu) para indicar su interés en postular a la beca, recibir el formulario suplementario de postulación, para asistencia con el proceso de postulación de la universidad.